

Presseausschnitt

Wiesb. Kurier vom 03.12./16
Mz. Rhein. Zeitung vom _____
Frankf. Rundschau vom _____
Erbenh. Anzeiger vom _____
BILD-Zeitung vom _____



Hannelore Richter und Wolfgang Stasche verabschieden die langjährige Kollegin Beatrice Remmert. Foto: wita/Uwe Stotz

Dienstleisterin durch und durch

AWO Beatrice Remmert geht in Ruhestand

WIESBADEN (cox). Die stellvertretende Geschäftsführerin der Kreisverbandes Wiesbaden der Arbeiterwohlfahrt, **Beatrice Remmert**, neigt nicht allzu sehr zur Rührseligkeit. Aber die ausgebildete Altenpflegerin, die 32 Jahre lang für die AWO Wiesbaden tätig war und nun im AWO-Altenhilfezentrum Konrad-Arndt in den Ruhestand verabschiedet wurde, war gerührt ob der vielen Sympathiebekundungen, die ihr vor allem auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Vereins entgegenbrachten. Und restlos begeistert zeigte sich die „Dienstleisterin durch und durch“ von der launigen Rede des Oberbürgermeisters **Sven Gerich**, der das Faible Remmerts für den gelegentlichen Genuss eines ausgesuchten guten Whiskys zum Anlass nahm, um äußerst komödiantisch das Rezept für einen Whiskykuchen vorzutragen. Dessen Zubereitung selbstverständlich wiederholtes Probieren des edlen Getränks erfordert...

Langjährige Weggefährten

Es oblag AWO-Geschäftsführerin **Hannelore Richter**, die Leistungen ihrer Stellvertreterin zu würdigen, die darüber hinaus bis Ende 2013 viele Jahre lang die beiden Altenhilfezentren Robert-Krekel und Konrad-Arndt leitete. So etwa das Engagement Remmerts für die Zertifizierung der AWO Wiesbaden und die Realisierung der Abteilung für

Menschen in der Wachkomapphase F, die sich heute im Altenhilfezentrum Konrad-Arndt befindet.

Lang ist die Liste des ehrenamtlichen Engagements der gebürtigen Bonnerin, die verheiratet und Mutter einer erwachsenen Tochter ist. Seit den 1970er-Jahren SPD-Mitglied ist Beatrice Remmert gleichberechtigtes Vorstandsmitglied in der Jüdischen Gemeinde Wiesbaden und engagiert sich unter anderem für den Verein „AltenHilfe für Afrika“ (Bonn), der in Ghana eine Altentagesstätte errichtet und auf die Unterstützung Remmerts auch in der Zukunft vertrauen kann.

Mit dem ehemaligen OB **Rudi Schmitt** und **Heidemarie Wiczorek-Zeul**, Bundesministerin a.D., hatten sich langjährige Weggefährten zu der vom AWO-Kreisvorsitzenden **Wolfgang Stasche** gewohnt launig moderierten Feier eingefunden. Anerkennung zollten darüber hinaus Wiesbadens Stadtverordnetenvorsteherin **Christa Gabriel**, SPD-Direktkandidat **Simon Rotloff**, der Vorsitzende der Wiesbadener SPD **Dennis Volk-Borowski**, die CDU-Stadtverordnete **Doris Jentsch** und **Christoph Manjura**, SPD-Fraktionschef im Stadtparlament.

„Unfassbar, wie viele Menschen gekommen sind“, freute sich Beatrice Remmert, die zudem Gefallen am Appetit der vielen Gäste an dem von den „Hofköchen“ zubereiteten arabischen Büffet fand.